



Le commissaire Harry Read a été honoré pour sa vie de service



© Salvation Army IHQ / Droits limités

Le Général Brian Peddle a admis le commissaire de 95 ans Harry Read dans l'Ordre du Fondateur, plus haute distinction à l'Armée du Salut.

C'est lors du culte d'ordination et de consécration des Cadets de la Session « Les Messagers de la compassion », du Territoire du Royaume-Uni avec la République d'Irlande, que le commissaire Read a reçu cet honneur.

« Dieu bénisse les nouveaux officiers de l'Armée du Salut », a déclaré le Général après avoir été invité à la tribune par le Commandant territorial, le commissaire Anthony Cotterill. Faisant référence aux récents événements de consécration auxquels il a assisté dans le Territoire de l'Indonésie, ainsi que dans celui du Canada et des Bermudes, il a dit : « Dieu bénit l'Armée du Salut dans le monde entier. » Se tournant vers les Cadets et les nouveaux Lieutenants, il a ajouté : « Les preuves se trouvent dans les gens comme eux. »

Héro de guerre

Une vidéo sur le commissaire Read retraçait son service durant la Seconde Guerre mondiale, pour lequel il a été fait chevalier de la Légion d'honneur en 2016, la plus élevée des distinctions en France. La vidéo décrivait également sa vie de service international comme officier de l'Armée du Salut, y compris son ministère d'écrivain. La vidéo montrait encore le récent saut en parachute du Commissaire pour commémorer le 75^e anniversaire du jour J du débarquement, ainsi que sa rencontre avec un ancien combattant allemand, à qui il a dit : « Nous sommes frères. »

Le commissaire Read, qui, comme l'auditoire, ne se doutait manifestement pas de la remise de ce prix, s'est rendu à la tribune où il a salué le Général et rendu hommage à l'assemblée, qui s'est levée sous des applaudissements nourris et est restée debout pendant toute la présentation. Le Général a révélé que de nombreux commentaires sur les médias sociaux suggéraient que le Commissaire devrait être admis dans l'Ordre. « Comme si je ne pouvais pas prendre de bonnes décisions tout seul », a-t-il plaisanté.

Le Général a lu la citation, qui indique que le commissaire Read est admis dans l'Ordre du Fondateur : « En reconnaissance d'une vie de témoignage chrétien exceptionnel en paroles, en versets et en actes, qui a duré 75 ans, avec un témoignage récent et pertinent dans les médias sociaux, qui a captivé une audience mondiale par un message authentique de réconciliation, d'espoir et de paix. » Il a ensuite intronisé le commissaire Read à l'Ordre du Fondateur et a ordonné que son nom soit inscrit au tableau de l'Ordre, en date du 6 juillet 2019. « Dieu bénisse le commissaire Harry Read », a déclaré le Général, en épinglant la médaille de l'Ordre du Fondateur à l'uniforme du Commissaire, alors que la congrégation applaudissait à nouveau avec reconnaissance.

« Je considère que c'est un grand privilège et un honneur d'être nommé membre de l'Ordre du Fondateur », a répondu le commissaire Read. « J'ai tellement apprécié la vie. J'ai vécu une vie bien remplie... et je suis reconnaissant pour tout l'amour et le soutien que j'ai reçus au cours de ces dernières années. » Il a conclu : « Je suis extrêmement reconnaissant de l'honneur que vous me faites. Merci infiniment, Général. »

La diffusion de la réunion en direct a permis à des milliers de personnes de participer à cet événement spécial. Beaucoup de gens de toute la planète ont partagé leurs félicitations sur les médias sociaux, avec des commentaires tels que : « Je prenais mon petit-déjeuner à Melbourne et j'ai vu ça sur Facebook. Cela a fait ma journée. Le commissaire Read... est un géant spirituel qui a accompli tellement de choses au cours d'une longue vie, et qui continue de servir fidèlement », « Je ne vois personne qui le mérite plus », « Un géant spirituel ! ... Une inspiration constante, un leader chrétien, un gentleman et un type intégralement au top », ainsi que le hashtag #humblelegend.

L'Ordre du Fondateur a été institué par le Général Bramwell Booth en 1917 pour marquer « les services exceptionnels rendus par les officiers et les Soldats, tels qu'ils auraient, en esprit ou en actes, été spécialement salués par le Fondateur ».

Auteur

La Rédaction / Source : Lieutenant-colonel Jonathan Roberts

Publié le

10.7.2019